
Отчет депутата Керченского городского совета 2 созыва  

Щербулы Ларисы Викторовны  

за 2021 год 
 

   Представлен отчет о работе за 2021 год в качестве депутата 

Керченского городского совета 2 созыва по единому избирательному округу.   

1. Участие в работе Керченского городского совета. 

За отчетный период приняла участие в работе 18 пленарных заседаний 

городского совета из 25, на остальных отсутствовала по причине 

производственной необходимости.  

Являюсь членом постоянной комиссии по вопросам социальной 

защиты населения. Регулярно участвую в работе данной комиссии, 

присутствовала на 10 заседаниях из 12, на которых отсутствовала по причине 

командировки. На контроле нашей комиссии находится 4 решения 

Керченского городского совета. 

На заседаниях Керченского городского совета в 2021 году принимала 

участие в рассмотрении важных и актуальных вопросов: 

-    об утверждении перечня услуг, оказываемых Администрацией города 

Керчи Республики Крым; 

-    о награждении памятным знаком «Золотой грифон»; 

-  о внесении изменений в решение 19 сессии Керченского городского 

совета 1 созыва от 23.04.2015 № 357-1/15 «Об утверждении схемы 

размещения нестационарных торговых объектов». Схема НТО 2021 год; 

-  о внесение изменений в решение 17 сессии Керченского городского 

совета 1 созыва от 26.03.2015 №262-1/15 «Об утверждении Правил 

благоустройства территории муниципального образования городской округ 

Керчь Республика Крым»; 

-    об установке бюста Герою Советского Союза Доеву Давиду Тебоевичу; 

- об утверждении годового отчета об исполнении бюджета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым за 

2020 год; 

- о мерах поддержки хозяйствующих субъектов и иных лиц, 

осуществляющих торговую деятельность и оказание услуг на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, в 

связи с чрезвычайной ситуацией, сложившейся 17 июня 2021 года на 

территории муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым, в результате обильного выпадения осадков и подтопления территорий; 

-    о мерах поддержки организаций, индивидуальных предпринимателей и 

физических лиц, являющихся арендаторами муниципального имущества, 

находящегося в муниципальной собственности муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым, попавшего в зоны подтопления; 

-     о внесении изменений в Устав муниципального образования городской 

округ Керчь Республики Крым; 

-    о присвоении звания «Почетный гражданин города — героя Керчи»; 

- о частичной замене дотации на выравнивание бюджетной 

обеспеченности муниципальных районов (городских округов) 



дополнительным нормативом отчислений от налога на доходы физических 

лиц на 2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов; 

-   о назначении на должность главы Администрации города Керчи 

Республики Крым Брусакова С.А.; 

-  о внесении изменений в решение 8 сессии Керченского городского 

совета 2 созыва от 28.11.2019 № 46-2/19 «Об установлении земельного 

налога на территории муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым»; 

-   о предоставлении дополнительной меры социальной поддержки в виде 

обеспечения новогодними подарками детей отдельных категорий граждан за 

счет средств бюджета муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым; 

- о принятии в первом чтении проекта бюджета муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым на 2022 год и 

плановый период 2023 и 2024 годов; 

-  иных вопросов местного значения. 

2. Обращения жителей. 

Одним из главных направлений в своей депутатской деятельности  считаю 

работу с избирателями – жителями нашего города. Ежемесячно провожу 

личные приемы граждан в Общественной приемной Политической Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Все вопросы, поступившие в мой адрес, рассмотрены 

в установленные регламентом сроки. По тематике обращения связаны: с 

трудовыми отношениями, вопросами ЖКХ, обеспечением правопорядка на 

дворовых территориях, социальной защиты детей и семей, находящихся в 

сложной жизненной ситуации. По некоторым из них даны устные 

разъяснения и консультации.   

Прием населения проводится не только в приемные дни, часть жителей 

приходит на прием в удобное для них время. В течение всего периода на 

электронную почту поступали письменные обращения, при личной встрече и 

по телефону поступали устные обращений жителей.  

 Всего за год за помощью обратилось 23 жителя. Большая часть 

обращений связана с решением проблем социального характера. Часть 

вопросов удалось решить в рабочем порядке, при необходимости 

направлялись ходатайства в различные инстанции. 

3. Участие в других направлениях работы.  

Большое внимание в своей работе уделяю военно-патриотическому 

воспитанию молодежи, заботе о ветеранах Великой Отечественной войны,  

работе с поисковыми и  общественными организациями. 

Активное участие принимаю во всех общественно-массовых 

мероприятиях, которые проводятся в городе-герое Керчь. 

Приоритетным направлением в депутатской деятельности для меня               

по-прежнему остается работа на благо жителей нашего города. 

 

 

Депутат Керченского городского совета                               Л.В. Щербула 


